
11 Pièces

500 m²

Réf. 2950589

32 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2021691.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2021691.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2021691.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2021691.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2021691.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2021691.html


Cette  belle  villa  décorée  avec  goût  est  idéalement  située  à  quelques

mètres  de  la  Place  des  Lices.  La  propriété  se  compose  d'un  salon

spacieux,  grande  table  à  manger  et  une  cuisine  entièrement  équipée

Depuis  le  salon  vous  avez  accès  direct  à  la  terrasse  avec  table  à

manger. Salle de cinéma + salle de nettoyage équipements nautique 9

chambres  doubles,  toutes  avec  salle  de  bains  privées  (douche  et/ou

baignoire)  Piscine  chauffée  entourée  de  chaises  longues,  un  immense

Pool  house équipée d'un bar,  TV,  climatisation  etc.  Rooftop avec vue

mer et jacuzzi Equipements : - Air conditionné dans toute la ...

This beautiful villa tastefully decorated is ideally located a few meters from the Place

des Lices.The villa consists of a spacious living room, large dining table and a fully

equipped kitchen. From the living room you have direct access to the terrace with

dining  table9  double  bedrooms,  all  with  private  bathroom  (shower  /  bath)Heated

pool is surrounded by sun loungers, a huge Pool house equipped with a bar, TV, air

conditioning etc Rooftop with sea view and jacuzziThere is also :• Air conditioning

throughout the villa• Internet• Safe• Automatic gate and parking.

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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